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Après 9 années de services, que j’espère bons et loyaux, autant que faire se 
peut, voilà que l’évêque me nomme un successeur en la personne du Père 
Richard Greenslade. Qu’il soit le très bienvenu !  
 

L’occasion m’est donnée de dire ces quelques richesses reçues lors de ces 
années passées au Service des Vocations :  

 l’accueil d’hommes portant un projet de vie, au service du Seigneur, 
dans son Eglise, a fait naître en moi une conviction : le Seigneur appelle tous 
azimuts. Il n’y a pas de profil type du futur prêtre. Chaque homme est appelé 
à suivre le Christ. Certains sont appelés à le suivre comme apôtres, dans la 
diversité de leurs personnalités, de leurs talents et de leurs charismes. 

 on peut être responsable du Service des Vocations sans être perçu 
comme un sergent recruteur. Ce qui compte, c’est de permettre à chaque 
homme de discerner quelle est la volonté de Dieu pour lui et de lui donner la 
grâce et l’audace d’y répondre positivement.  

 les jeunes hommes d’aujourd’hui ne sont pas moins généreux d’eux-
mêmes que ceux des générations précédentes. Rendons-en grâce à Dieu. En 
revanche, ils ont un handicap préjudiciable : ils ont du mal à décider et à 
s’engager pour la vie. Prions Dieu qu’il leur donne sa confiance ! 

 une inquiétude demeure : pourquoi si peu d’hommes osent répondre 
à l’appel de Dieu à le suivre en se préparant à devenir prêtre ? Je n’ai pas de 
réponse. Ce dont je suis sûr, c’est que nous devons tous concourir à l’œuvre 
de notre Dieu qui fait entendre les sourds ! 
 

Le mois prochain, trois prêtres seront ordonnés pour notre diocèse : Damien 
Delesque, Cédric de La Serre et Ambroise Riché. Continuons à prier pour eux, 
afin qu’ils soient des ouvriers, à la fois humbles et zélés, à la vigne du 
Seigneur.  

P. Bertrand Auville  

Pour recevoir gratuitement le bulletin du Monastère Invisible, inscrivez-vous à : 
Service diocésain des vocations, 17 place de la République,  92 170 Vanves 

 Tél : 06 70 82 54 69 
vocations@catholique-nanterre.cef.fr 

www.mavocation.org 
Prochain Bulletin : Octobre 2016 

 

 

 

« Dieu appelle sans cesse des ouvriers pour sa moisson 
et le Christ nous a demandé de prier pour que l’oreille 
du cœur s’ouvre à cet appel. Vous êtes ceux qui portent 
cette prière. »  Monseigneur Michel Aupetit 

Evêque de Nanterre 

 

Les nouveaux prêtres célèbreront leurs premières messes dans le diocèse.  
Pour que chacun puisse s’associer à leur action de grâce, et puisse recevoir de leur 
part la Parole de Dieu et le Corps du Christ, sources de grâces, vous trouverez les 
dates de leurs premières messes 
 

Premières messes de Cédric de La Serre 
Dimanche 19 juin, 11h à Saint Jean-Baptiste de Neuilly 
Samedi 25 juin, 11h à Notre-Dame de Bonne Délivrance de Neuilly 
Dimanche 26 juin, 11h15 à Saint Rémy de Vanves 
 

Premières messe de Damien Delesque 
Dimanche 19 juin, 11h00 à Saint Joseph-de-Buzenval de Rueil-Malmaison 
Lundi 20 juin, 19h00 à Saint-Saturnin d’Antony 
Samedi 25 juin, 11h00 à Notre-Dame de Bonne Délivrance de Neuilly-sur-Seine  
Samedi 25 juin, 18h30 à Sainte-Thérèse de Rueil-Malmaison 
Dimanche 26 juin, 11h00 à Saint-Pierre-Saint-Paul de Rueil-Malmaison 
 

Premières messe ŘΩ!ƳōǊƻƛǎŜ wƛŎƘŞ 
Dimanche 19 juin, 11h00 à Saint Pierre de Neuilly 
Dimanche 19 juin, 18h00 à Saint-Saturnin d’Antony 
Lundi 20 juin, 19h00 à Saint-François d’Assise de Vanves 
Mardi 21 juin, 9h00 à Saint-Maxime d’Antony 
Mercredi 22 juin, 9h00 à Sainte Thérèse de l’Enfant Jésus de Boulogne 
Samedi 25 juin, 11h00 à Notre-Dame de Bonne Délivrance à Neuilly 
 

 
Nomination :  

Nous rendons grâce à Dieu pour le père Georges Colomb, nommé évêque du 

diocèse de La Rochelle. Il était jusqu'à présent Supérieur général des Missions 

étrangères de Paris, lieu où nous nous sommes retrouvés le 30 janvier dernier lors 

de notre journée de recollectioné 
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CETTE ANNEE, POUR LE DIOCESE DE NANTERRE,  
3 ORDINATIONS PRESBYTERALES,  

4 ORDINATIONS DIACONALES EN VUE DU SACERDOCE. 

Ordinations diaconales en vue du sacerdoce  
Vincent BALSAN,  pour les MEP, le 3 juillet à Paris  

Philippe SAUDRAIX et Victor VINCELOT,  le 10 septembre à Saint-Cloud 
Côme de JENLIS, le 17 septembre à Bourg-la-Reine 

 

Le 18 juin, par l’imposition des mains de mon évêque et le don du saint Esprit, 
le Seigneur fera de moi son prêtre, consacré au service de son peuple. 
La perspective de cette ordination est pour moi source d’une grande joie, et en 
même temps d’un véritable effroi, au sens d’un émerveillement, d’une 
stupéfaction. Je sens bien combien la grâce qu’il veut me faire est immense, 
combien le don qu’elle implique pour la mission est sans mesure, combien la 
sainteté qu’elle appelle est urgente et je vois bien que cela dépasse ma propre 
mesure. Cette stupéfaction est en même temps source d’une joie plus grande 
encore, car je sais que par ce sacrement, non seulement le Seigneur me prend 
tout à lui, mais qu’il me livre aussi à son Eglise.  
Cette attente, je l’ai vécue toute l’année comme diacre. Par ce sacrement, le 
Seigneur m’a rapproché de lui, rapproché de son autel, rapproché du don qu’il 
fait lui-même dans l’eucharistie. Il m’a ainsi préparé à être son prêtre, en me 
faisant participer au mystère de son cœur aimant, sans encore me livrer avec 
lui dans le ministère, en remplissant mon cœur du sien, pour que je puisse 
donner par surabondance. Que le Seigneur soit béni pour son appel et pour sa 
grâce.  Ambroise Riché 

 
 
 

 

Ordination presbytérale  

Cédric de La SERRE, Damien DELESQUE, Ambroise RICHÉ 
Samedi 18 juin 2016 à 10h 

A la cathédrale Sainte-DŜƴŜǾƛŝǾŜΣ ǊǳŜ ŘŜ ƭΩŞƎƭƛǎŜ Ł bŀƴǘŜǊǊŜ 

 

On me pose souvent cette question : comment vivez-vous cette ordination 
presbytérale ? Mais c’est excessivement difficile à dire !  
Dans un continuel approfondissement… En tout cas, je prie pour qu’il en soit 
ainsi toute ma vie. Et en même temps, en me sentant continuellement dépassé 
par ce qui se joue et se passera le 18 juin. Alors oui, il y a une parole de Saint 
Irénée qui m’habite depuis la Pentecôte, la fête de la Sainte-Trinité et à la veille 
de la fête du Saint-Sacrement : « Jésus est venu pour que Dieu s’habitue à 
habiter en l’homme ». Voyez comme c’est extraordinaire !  
Depuis plusieurs mois, je suis marqué par deux choses : la miséricorde de Dieu 
que je ressens dans ma vie et que je souhaite tellement transmettre ; mon 
désir d’être un bon pasteur qui donne sa vie pour ses brebis à l’image du Christ. 
La miséricorde c’est que Dieu habite dans mon cœur, que bientôt il descendra 
dans mes mains et que je ne devrais jamais m’y habituer. Être prêtre, c’est 
vivre Emmaüs tous les jours : rencontrer Jésus sur le chemin, le reconnaitre 
dans l’Eucharistie et l’annoncer à tous. Voilà ce qui m’habite à quelques 
semaines de l’ordination. Comment je la vivrai le jour J ? Certainement dans 
l’action de grâce, la paix et la joie.           Damien Delesque  

C'est une joie toute particulière pour moi qui serai ordonné, que je voudrais vous 
partager : joie immense, en même temps que teintée de gravité, et aussi d'un 
certain vertige. 
Joie de constater que ce que je porte depuis de nombreuses années au plus intime 
de mon cœur est reconnu par l’Église, et par la médiation de celle-ci, j'y vois la 
confirmation d'un appel authentique du Seigneur. En même temps que d'une 
grande joie, mon cœur est cependant aussi habité par un sentiment de gravité : le 
don que le Seigneur va me faire en me consacrant comme prêtre, il faut le dire 
clairement : je n'en suis pas digne. C'est un don du Seigneur qui est purement 
gratuit, et qui ne dépend en rien de mes qualités ou de mes mérites propres. Et 
donc penser à l’abîme qui existe entre l'immensité de ce don et ce que je suis pour 
le recevoir me remplit de gravité. 
A coté de cette gravité, il y a aussi un certain sentiment de vertige : à vrai dire, plus 
je médite sur le mystère du prêtre, plus je me rends compte que le seul Prêtre au 
sens plénier du terme, c'est le Christ.  
Aussi, pour que je sache, non pas dépasser cet effroi mais au contraire l'habiter en 
vérité, je me confie, chers frères et sœurs, à votre prière. Demandez au Seigneur 
avec insistance, implorez-le qu'il m'envoie son Esprit-Saint, Esprit de vérité qui me 
donne conscience de ce que je serai en étant prêtre, Esprit de force pour que 
j'assume cette charge fidèlement, Esprit de sagesse pour que je discerne et fasse 
chaque jour la volonté de Dieu.  Cédric de La Serre 
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PRIER POUR LES VOCATIONS 
 
 

PRIER POUR LES VOCATIONS EN FAMILLE é un nouveau projet 

est lanc® dans le dioc¯seé 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

LES VOCATIONS NAISSENT DANS LA PRIERE ET DE LA PRIERE 
 

Derrière toute vocation au sacerdoce ou à la vie consacrée et avant elle, il y a 
toujours la prière forte et intense de quelqu’un : d’une grand-mère, d’un             
grand-père, d’une mère, d’un père, d’une communauté…  
Voilà pourquoi Jésus a dit : « Priez le maître de la moisson – c’est-à-dire Dieu le 
Père – d’envoyer des ouvriers à sa moisson ! » (Mt 9,38). Les vocations naissent 
dans la prière et de la prière ; et elles ne peuvent persévérer et porter du fruit 
que dans la prière. 
Pape François (Journée mondiale de prière pour les vocations - 2013) 
 
 
 

 

Merci de prier pour les vocations ! 
 
Je vous invite à prier Dieu pour qu’il permette à des hommes 
et à des femmes d’entendre son appel à le suivre. 
 

Je vous invite à accompagner ces hommes et ces femmes de 
votre bienveillance, de votre confiance, de votre estime.  
 

Je vous invite à rendre grâce pour les prêtres, dons de Dieu, 
par delà leur faiblesse et leurs péchés.  
 

Je vous invite à rendre grâce pour les consacrés, vies données, 
malgré la pesanteur de l’humanité de chacun. 
 

Je vous invite à prier particulièrement pour ceux qui vivent 
leur vocation chrétienne dans des contrées dangereuses. 
 

Je vous invite à être vous-mêmes attentifs aux appels de Dieu !  
 

Bertrand Auville 

 

Le Service des Vocations 
lance un « kit vocations »  
à destination des paroisses qui 
voudraient bien s’associer à la 
démarche. Cette petite valise  
« Vocations » comprenant un  
livret de prière, une icône, une 
bougie, un chapelet, sera  
confiée à chaque paroisse.  
Toutes les semaines à la fin de 
la messe dominicale, le prêtre la transmettra au foyer suivant 
préalablement inscrit. 
Une occasion de faire entrer la prière pour les vocations dans les 
familles, lieu d'une possible éclosion d'une vocation. 
 

Plus d’informations : secretariat.vocations92@gmail.com 06 70 82 54 69 
 

 

Dieu notre Père, 
nous te rendons grâces 

car tu fais vivre ton Eglise 
dans des communautés fraternelles. 

Que ton Esprit Saint 
ouvre nos cœurs 

aux dimensions du monde. 
Accorde-nous de savoir accueillir 
les prêtres, diacres et consacrés 

que tu nous donnes. 
Conduis-nous sur le chemin 

qui nous dispose à répondre, 
libres et joyeux, 

à l'appel du Christ. 
Amen 
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UNE COMMUNAUTE APPELANTE 
 

Là où il y a vie, ferveur, envie de porter le Christ aux autres, surgissent des 
vocations authentiques. […] C’est la vie fraternelle et fervente de la 
communauté qui réveille le désir de se consacrer entièrement à Dieu et à 
l’évangélisation, surtout si cette communauté vivante prie avec insistance pour 
les vocations et a le courage de proposer à ses jeunes un chemin de 
consécration spéciale. 
 

Pape François - Exhortation apostolique Evangelii gaudium, n° 107 
 
 

L'EGLISE, MERE DES VOCATIONS 
 

« Comme je voudrais, au cours du Jubilé extraordinaire de la Miséricorde, que 
tous les baptisés puissent expérimenter la joie d'appartenir à l'Eglise !              
Puissent-ils redécouvrir que la vocation chrétienne, ainsi que les vocations 
particulières, naissent au sein du peuple de Dieu et sont des dons de la 
miséricorde divine. (...)    
(...) En cette journée consacrée à la prière pour les vocations, je désire exhorter 
tous les fidèles à prendre leurs responsabilités dans le souci et le discernement 
des vocations. Quand les apôtres cherchèrent quelqu’un pour remplacer Judas 
Iscariote, saint Pierre rassembla cent-vingt frères (cf. Ac 1,15) ; et, pour le choix 
des sept diacres, tout le groupe des disciples fut convoqué (cf. Ac 6,2). Saint 
Paul donna à Tite des critères spécifiques pour le choix des Anciens (Tt 1,5-9). 
Également aujourd’hui, la communauté chrétienne est toujours présente à la 
germination des vocations, à la formation de ceux qui sont appelés et à leur 
persévérance (cf. Exhort. Ap. Evangelii gaudium, n° 107). 
La vocation naît dans l’Église. Dès le début de l’éveil d’une vocation, un ‘sens’ 
adéquat de l’Église est nécessaire. Personne n’est appelé uniquement pour une 
région déterminée, ou pour un groupe ou un mouvement ecclésial, mais pour 
l’Église et pour le monde. « Un signe clair de l’authenticité d’un charisme est son 
ecclésialité, sa capacité de s’intégrer harmonieusement dans la vie du peuple 
saint de Dieu, pour le bien de tous » (ibid., n. 130). En répondant à l’appel de 
Dieu, le jeune voit s’élargir son horizon ecclésial ; il peut découvrir les multiples 
charismes et réaliser ainsi un discernement plus objectif. De cette manière, la 
communauté devient la maison et la famille où naît la vocation.  
 
 

 
Le candidat regarde alors, dans la gratitude, cette médiation communautaire 
comme un élément auquel il ne peut renoncer pour son avenir. Il apprend à 
connaître et  à aimer ses frères et sœurs qui parcourent un chemin différent du 
sien ; et ces liens renforcent en tous la communion ». 
 

Pape François (Journée mondiale de prière pour les vocations - 17 avril 2016) 
 
 

IMPORTANCE DE LA FAMILLE 
 

 174... Les mères transmettent souvent également le sens le plus profond de la 
pratique religieuse : [par] les premières prières, [par] les premiers gestes de 
dévotion qu’un enfant apprend […]. Sans les mères, non seulement il n’y aurait 
pas de nouveaux fidèles, mais la foi perdrait une bonne partie de sa chaleur 
simple et profonde. […]. Très chères mamans, merci, merci pour ce que vous 
êtes dans la famille et pour ce que vous donnez à l’Église et au monde ».  
 
184. Par le témoignage, et aussi par la parole, les familles parlent de Jésus aux 
autres, transmettent la foi, éveillent le désir de Dieu et montrent la beauté de 
l’Évangile ainsi que le style de vie qu’il nous propose... 
 
192....Bien des fois, ce sont les grands-parents qui assurent la transmission des 
grandes valeurs à leurs petits-enfants, et "beaucoup peuvent constater que 
c'est précisément à leurs grands-parents qu'ils doivent leur initiation à la vie 
chrétienne". (Relatio finalis 2015, n° 18). 
 
289. L'effort de transmettre la foi aux enfants, dans le sens de faciliter son 
expression et sa croissance, aide à ce que la famille devienne évangélisatrice, et 
commence spontanément à la transmettre à tous ceux qui s'approchent d'elle 
et même en dehors du cercle familial. Les  enfants qui grandissent dans des 
familles missionnaires deviennent souvent missionnaires, si les parents vivent 
cette mission de telle manière que les autres les sentent proches et affables, et 
que les enfants grandissent dans cette façon d'entrer en relation avec le monde, 
sans renoncer à leur foi et à leurs convictions... 
 

Pape François - Exhortation apostolique Amoris Laetitia - 19 mars 2016   
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